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Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des comités de la 
Maison du Citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 30 janvier 2007 à 9 h 00 à laquelle sont présents 
monsieur le maire Marc Bureau, mesdames et messieurs les conseillers-ères Frank Thérien, 
André Laframboise, Alain Riel, Alain Pilon, Patrice Martin, Louise Poirier, Denise Laferrière, 
Simon Racine, Luc Angers, Joseph De Sylva, Richard Côté, Aurèle Desjardins, Yvon Boucher et 
Luc Montreuil. 
 
Sont également présents monsieur Mark B. Laroche, madame Marie-Hélène Lajoie, Me Suzanne Ouellet, 
greffier, Me Richard D’Auray, greffier adjoint ainsi que mesdames Me Annie Crousset, Nicole Dumoulin, 
Carole St-Arnaud Gaboury, Catherine Marchand, Marie-Claude Martel, Lucie Poulin, messieurs 
André Bonneau, Michel Déziel, Claude Doucet, Louis-Paul Guindon, John Janusz, Claude Laramée, 
Mathieu Larocque, Roland Morin, Marc Pageau, Gilles Sabourin et Michel Tremblay. 
 
Sont absents monsieur et madame les conseiller-ère Denis Tassé et Jocelyne Houle. 
 
 
 Monsieur le conseiller Simon Racine fait une mise au point aux membres du 

conseil sur le processus de dénomination du boulevard McConnell-Laramée. 
 
 
CP20070130-P1 PLAN DIRECTEUR DE CONSOLIDATION DU CAMPUS 

ALEXANDRE-TACHÉ – PRÉSENTATION PAR L’UNIVERSITÉ DU 
QUÉBEC EN OUTAOUAIS 

 
9 h 00 - Madame Catherine Marchand ainsi que messieurs Jean Vaillancourt et 
Michel Parent de l’Université du Québec en Outaouais présentent aux membres 
du conseil le document « Un partenariat d’affaires avec l’Université du Québec en 
Outaouais » qui touche la réalisation du plan directeur de consolidation du 
campus Alexandre-Taché sur un horizon de trois à cinq ans en trouvant une autre 
vocation au pavillon Lucien Brault. 

 
*** Monsieur le conseiller Yvon Boucher prend son siège. 
 
*** Monsieur le conseiller Luc Montreuil prend son siège. 
 

Ce plan directeur prévoit l’agrandissement des sites B et C en 2007, la 
construction d’un terrain de soccer / football avec surface synthétique et gradins 
en 2007, terrain utilisé à 85 % par la Ville et enfin la construction d’un pavillon 
sportif en 2007-2008. 
 
Le partenariat d’affaires recherché avec la Ville vise : 

 
• la mise en place des infrastructures municipales nécessaires à la 

réalisation du plan directeur évalué à 150 M$ (réseau soutien et aqueduc); 
• le transfert des terrains de l’Université du Québec en Outaouais à la Ville 

pour permettre ce réseau routier public; 
• l’autorisation d’amendement au zonage permettant une vocation autre 

pour le pavillon Lucien Brault (ex : location au gouvernement fédéral). 
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 Un certain nombre d’investissements sont demandés à la municipalité : 
 

• étude de circulation à l’intersection des boulevards Alexandre-Taché et 
Saint-Joseph; 

• entrée principale de l’Université du Québec en Outaouais par le 
boulevard Saint-Joseph; 

• éviter l’achalandage des quartiers avoisinants par la rue Belleau; 
• l’enfouissement des lignes d’Hydro-Québec afin de permettre les 

constructions projetées; 
• le transfert des terrains à la Ville pour permettre le corridor du Rapibus en 

site propre sur le campus; 
• la conservation de concert avec l’Université du Québec en Outaouais du 

caractère patrimonial du cimetière Saint-James. 
 

PROPOSITION – RECOMMANDATION 
 
La mise sur pied d’un comité Ville-Université du Québec en Outaouais afin 
d’établir un partenariat d’affaires. 
 
Après discussion, cette proposition - Recommandation est acceptée à l’unanimité. 

 
 
CP20070130-P2 PROJET DE RÉSOLUTION NUMÉRO 62347 ET SOMMAIRE NUMÉRO 

62348 - PLAN DE DÉVELOPPEMENT DU LAC BEAUCHAMP 
 
 11 h 15 - Monsieur Louis-Paul Guindon, directeur du Module de la culture et des 

loisirs, accompagné de monsieur Simon Rousseau, directeur du Service des 
loisirs, du sport et de la vie communautaire et madame Nathalie Veilleux, 
gestionnaire du Lac Beauchamp, présentent aux membres du conseil les 
principales orientations et la vision de développement du parc du Lac 
Beauchamp. 

 
De même, présentation est faite du cadre financier et de la stratégie de 
développement afin de réaliser les travaux d’actualisation et de rénovation du site. 

 
*** Monsieur le conseiller André Laframboise prend son siège. 
 

Les estimés des travaux pour le parc (zone de la plage – 2 968 600 $) et pour la 
rénovation du pavillon du parc (1 887 500 $) sont présentés. De plus, les 
membres du conseil sont informés des travaux qui seront réalisés en 2007 et qui 
ont été approuvés dans le cadre du PTI 2007 ( 929 000 $). 
 
Demande est faite pour qu’une copie de l’étude écologique – Étude liminologique 
pour le Lac Beauchamp préparé par la firme Fondex Shermont soit transmise aux 
membres du conseil. 

 
*** Monsieur le conseiller Alain Pilon quitte son siège. 
 
 
*** Le comité plénier est suspendu à 12 h 15. 
 
*** Reprise du comité plénier à 13 h 40. 
 

Demande est faite pour obtenir un échéancier de consultation auprès de la 
direction générale pour le projet du parc des Cèdres. 

 
 

*** Monsieur le conseiller Alain Riel et madame la conseillère Louise Poirier 
prennent leur siège. 
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RECOMMANDATION : 
 
CP-CL-2007-003 
 
Accepter le dépôt du plan directeur du parc du Lac Beauchamp. 

 
• 2004 – Daniel Arbour et Associés et la mise à jour du plan directeur 
• 2006 – Daniel Arbour et Associés 
 

Après discussion, la recommandation est acceptée à l’unanimité. 
 
Conséquemment, l’acceptation de ce dépôt sera faite dans le cadre de la séance du 
conseil du 13 février 2007. 
 

*** Monsieur le conseiller Richard Côté quitte son siège. 
 
 

CP20070130-P3 PROJET DE RÉSOLUTION NUMÉRO 61543 ET SOMMAIRE NUMÉRO 
61544 – PROGRAMME DE SOUTIEN AUX ORGANISMES 
CULTURELS 2007

 
Monsieur Louis-Paul Guindon, directeur du Module de la culture et des loisirs et 
madame Mireille Boudreault, directrice du Service des arts, de la culture et des 
lettres, présentent aux membres du conseil les recommandations de la 
Commission des arts, de la culture, des lettres et du patrimoine touchant le soutien 
aux organismes culturels pour l’année 2007. 
 
Cette recommandation de la Commission représente une aide financière totalisant 
367 300 $ et une aide en services de 371 500 $. 
 

*** Monsieur le conseiller Frank Thérien quitte son siège. 
 
 

RECOMMANDATION : 
 
CP-CL-2007-002 
 
Que ce comité, suite à la recommandation de la Commission des arts, de la 
culture, des lettres et du patrimoine, recommande au conseil d’accepter le rapport 
« Résumé de l’aide totale accordée aux organismes culturels pour l’année 2007 
(annexe A) » recommandant une aide en services de 371 505 $ pour un soutien 
total de 738 805 $. 
 
Après discussion, cette recommandation est acceptée à l’unanimité. 
 
Cette recommandation fera l’objet d’une résolution présentée au conseil 
municipal du 13 février 2007. 

 
 

CP20070130-P4 VARIA
 

Demande est faite pour discuter du comité sur les parcs lors du prochain comité 
plénier. 

 
 

 DÉPÔT DE DOCUMENTS
 

CP20070130-PD1 Lettre datée du 8 janvier 2007 de madame la ministre Nathalie Normandeau, 
ministre des Affaires municipales et des Régions – Politique nationale de la 
ruralité 2007-2014 
 

CP20070130-PD2 Lettre datée du 8 janvier 2007 de monsieur Antoine Robitaille, sous-ministre 
adjoint du ministère des Transports – Maintien du nom des anciennes villes sur 
les panneaux de supersignalisation du réseau supérieur 
 

CP20070130-PD3 Pétition déposée par madame Louise Irish lors de la séance du conseil municipal 
du 23 janvier 2007 – Pit bulls 
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CP20070130-PD4 Pétition déposée par madame Josée Payette lors de la séance du conseil 

municipal du 23 janvier 2007 – Contre le changement du nom de la rue 
Maclaren 

 
CP20070130-PD5 Procès-verbal de la réunion de la Commission de la sécurité publique tenue le 

17 novembre 2006 (Procès-verbal sera déposé lors de la prochaine séance 
du conseil) 

 
CP20070130-PD6 Procès-verbal de la réunion de la Société de transport de l’Outaouais tenue le 

29 novembre 2006  
 

CP20070130-PD7 Dépôt – Réponse à la consultation en ligne du ministère de l’Immigration et des 
communautés culturelles pour une politique gouvernementale de lutte contre le 
racisme et la discrimination 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________________ 
Me SUZANNE OUELLET 
Greffier 
Service du greffe 
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